Nie zu alt für Networking

Seniorenbüro "Zamma Weilheim" im Mehrgenerationenhaus eröffnet

Weilheim – Das Seniorenbüro in Weilheim wurde vor kurzem offiziell eröffnet. Die feierliche Veranstaltung fand im Mehrgenerationenhaus der Caritas statt, das auch dem neuen Seniorenbüro als Standort dient. Zahlreiche geladene Gäste, darunter auch die 2. Bürgermeisterin von Weilheim Angelika Flock, waren anwesend.

Lisa-Marie Lagalante, Leiterin des Seniorenbüros, führte durch das Programm und betonte die Bedeutung und Vielfalt des Ortes: "Das Seniorenbüro ist eine wertvolle Anlaufstelle für all jene, die in dieser Lebensphase Gesellschaft, Rat, Unterstützung, Weiterbildung, Aktivität oder Möglichkeiten des Ehrenamts suchen.

Flock würdigte das Engagement der Ehrenamtlichen des Arbeitskreises Senioren der Agenda 21 und betonte die Wichtigkeit des Seniorenbüros für die Stadtgemeinschaft. Die Eröffnungsfeier wurde musikalisch vom Bläserensemble "Plapperklappen" der Musikschule Weilheim begleitet.

Ein Höhepunkt der Feier war der Prozess der Logofindung, bei



dem die Entstehung des Seniorenbüro-Logos erläutert wurde. Das Gewinner-Logo (Foto: Caritas) wurde von Hannah Grund, einer 24-jähri-

gen Teilnehmerin, eingereicht. Das Seniorenbüro bedankt sich herzlich bei allen Mitwirkenden des Kreativwettbewerbs.

Im Anschluss hatten die Gäste die Möglichkeit, sich an einer Mitmach-Aktion zur Namensfindung für das Seniorenbüro zu beteiligen. Es war



Im "Zamma Weilheim" können Senioren Gesellschaft, Rat und Unterstützung finden. Symbolfoto: panthermedia

ein gelungener Auftakt für das Seniorenbüro, das sich nun fest im Leben der Stadt etabliert hat.

Das Seniorenbüro befindet sich in der Johann-Baur-Straße 5 im Mehrgenerationenhaus (Ärztehaus, 3. OG), in Weilheim. Interessierte können sich telefonisch unter 0881/909590-33 informieren oder persönlich zu den Öffnungszeiten im Mehrgenerationenhaus vorbeischauen kb